



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT KERJA RUMAH SAKIT UMUM  
DAERAH KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022  
HARI/TGL. : KAMIS, 17 MARET 2022  
PUKUL : 08.30 S/D SELESAI  
TEMPAT : ASTON BOGOR HOTEL & RESORT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. SEKRETARIS DAERAH, Drs. DEDY SUPRIYADI, MM;
- YSH. KEPALA DINAS KESEHATAN KABUPATEN BEKASI,  
dr. H. SRI ENNY MAINARTI, MKM;
- YSH. Plt. DIREKTUR RSUD KABUPATEN BEKASI,  
dr. H. ALAMSYAH, M.Kes, BESERTA JAJARAN;
- YSH. KETUA BESERTA ANGGOTA DEWAN PENGAWAS  
RSUD KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PIMPINAN BANK BJB CABANG CIKARANG;
- YSH. SELURUH CIVITAS HOSPITALIA RSUD KABUPATEN  
BEKASI PESERTA RAPAT KERJA YANG KAMI BANGGAKAN.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA SEMUA DAPAT MENGHADIRI KEGIATAN RAPAT KERJA RUMAH SAKIT UMUM DAERAH KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022 DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA, TERMASUK KITA PENGIKUTNYA YANG SETIA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

ALHAMDULILLAH PADA HARI INI KITA DAPAT MELAKSANAKAN RAPAT KERJA RSUD KABUPATEN BEKASI YANG AKAN DILAKSANAKAN SELAMA 2 (DUA) HARI KEDEPAN, YANG BERTEMAKAN "*BANGGA MELAYANI BANGSA DAN MASYARAKAT MELALUI PENINGKATAN PELAYANAN PRIMA BERBASIS DIGITALISASI*".

NAMUN, PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA TENAGA KESEHATAN YANG TELAH BERJUANG DALAM MENANGANI COVID-19 DALAM DUA TAHUN TERAKHIR. SAYA MEMAHAMI BAHWA TUGAS DARI TEMAN-TEMAN SEKALIAN SANGAT BERAT, BAHKAN TIDAK HANYA MENGORBANKAN WAKTU DAN TENAGA, NAMUN JUGA MENGORBANKAN NYAWA. UNTUK ITU, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH TENAGA KESEHATAN YANG TELAH BERJUANG SELAMA INI. MUDAH-MUDAHAN APA YANG BAPAK/IBU CURAHKAN MENDAPATKAN BALASAN YANG TERBAIK DARI ALLAH SWT.

**HADIRIN YANG SAYA BERBAHAGIA,**

PANDEMI COVID-19 YANG BERLANGSUNG DARI AWAL TAHUN 2020, MEMBUAT LAYANAN KESEHATAN MENJADI KEBUTUHAN UTAMA SELURUH MASYARAKAT TAK TERKECUALI DI KABUPATEN BEKASI, DAN MENJAWAB

KEBUTUHAN INI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI BERKOMITMEN UNTUK MENYEDIAKAN LAYANAN KESEHATAN TERBAIK BAGI MASYARAKATNYA, BAIK PELAYANAN KESEHATAN DASAR MAUPUN PELAYANAN KESEHATAN RUJUKAN OLEH RUMAH SAKIT.

TENTUNYA, RSUD KABUPATEN BEKASI SEBAGAI RUMAH SAKIT TIPE B PENDIDIKAN DIHARAPKAN DAPAT MENJADI TUMPUAN DAN ROLE MODEL PELAYANAN KESEHATAN RUJUKAN YANG PRIMA. HAL INI DAPAT DICAPAI DENGAN MEMBERIKAN PELAYANAN YANG HANDAL DENGAN TERUS MENGEDEPANKAN INOVASI. PELAYANAN PRIMA YANG DIHARAPKAN MASYARAKAT DARI RSUD KABUPATEN BEKASI ADALAH PELAYANAN KESEHATAN YANG LEBIH BAIK, LEBIH CEPAT DILAYANI, TARIF LEBIH TERJANGKAU DAN DENGAN PROSEDUR TIDAK BERBELIT-BELIT. SAYA MENGAPRESIASI BAHWA SELAMA INI RSUD KABUPATEN BEKASI TELAH BERUSAHA MEMBERIKAN PELAYANAN YANG SEBAIK-BAIKNYA KEPADA MASYARAKAT. TETAPI SAYA YAKIN SELALU ADA RUANG UNTUK PERBAIKAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

RAPAT KERJA INI KIRANYA MENJADI MOMEN UNTUK MENGEVALUASI BERSAMA DAN MENETAPKAN LANGKAH YANG DIPERLUKAN UNTUK PENINGKATAN SALAH SATUNYA MELALUI DIGITALISASI LAYANAN YANG AKAN MEMASTIKAN PELAYANAN DI RSUD KABUPATEN BEKASI BERJALAN LEBIH EFEKTIF, EFISIEN, DAN RELEVAN DENGAN PERKEMBANGAN MASYARAKAT. PADA KESEMPATAN INI JUGA SAYA MENDORONG SELURUH CIVITAS HOSPITALIA RSUD KABUPATEN BEKASI UNTUK TERUS SEMANGAT DALAM MELAYANI, TERUS BERINOVASI DAN BERADAPTASI DENGAN KEBUTUHAN MASYARAKAT. TUNJUKAN BAHWA KITA JUGA MAMPU BERSAING DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAP... *BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM...* RAPAT KERJA RSUD KABUP[ATEN BEKASI TAHUN 2022 SECARA RESMI DIBUKA. SELAMAT MENGIKUTI KEGIATAN INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**Pit. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.**